

Summer Reel

Short Film Screening

**31.07.
21:00
online —**

**ein—
leitung**

Im Rahmen der summaery2020 wird erstmalig das Summer Reel mit den besten Filmarbeiten aus den Studiengängen Medienkunst/Mediengestaltung und Visuelle Kommunikation präsentiert. Die jährlichen Screenings der MEDIENROLLE und des SOMMERNACHTSTAPES fanden bei bis zu 1000 Besuchern Beachtung und werden nun in diesem besonderen Jahr für ein breites Publikum deutschlandweit und international online zu sehen sein. Zu den Kurzspiel-, Animations- und Experimentalfilmen, dokumentarischen Formen und Musikvideos werden Live-Interviews mit den Filmemacher*innen vom Campus der Bauhaus-Uni ins Netz übertragen. Höhepunkt des Abends wird die Abstimmung für eure Lieblingsfilme und die Vergabe des Summer Reel Publikumspreises sein.

film programm

01 ANSTIFTER

01m30s

Für den 25. Weimarer Menschenrechtspreis entstand ein Kurzfilm über Presse- und Gedankenfreiheit.

Von Nicolas Schönberger

02 KURT

05m10s

Ein Kuckuck verliebt sich unsterblich in ein Rotkehlchen. Das einzige, was ihn von seinem Glück trennt, ist eine Kuckucksuhr.

Von Matthias Kirchner

03 DON'T CALL ME CORONA

11m20s

Eine Kurzdoku über Rassismus-erfahrungen in Zeiten der Pandemie und über Verständnis und Verständigung.

Von Kai Zwettler

04 MY DEMON YOUR DEMON

09m42s

Elf Mitglieder einer Online Plattform sprechen über ihre Dämonen. Ein Animationsfilm über die Psyche des Menschen.

Von Rika Tarigan

05 NARGES MOHAMMADI

Eine Doku über die iranische Menschenrechtspreisträgerin Narges Mohammadi und ihren Kampf um Meinungsfreiheit.

Von Julia Huber

06 ANKE- EIN PORTRÄT

Ein Einblick hinter die Kulissen des Alltags einer selbstbewussten und bodenständigen Frau.

Von Dasa Geiger

07 HOLD THE LINE

10m10s

Eine junge Frau wird plötzlich mit einem unangenehmen Besuch aus ihrer Vergangenheit konfrontiert.

**Von Anna Bilousova &
Sophie Roeser**

08 HOW TO SEW A HAT- TUTORIAL FROM THE 19TH CENTURY

Ein klassisches Tutorial zur Musik von Felix Mendelssohn-Bartholdy, wie Mensch mit Mitteln des 19. Jahrhunderts, einen Hut näht.

Von Liv Eichner

09 MASKED MAN

08m19s

Eine Doku über einen jungen Forscher mit ungewöhnlichen Instagram-Berichten, auf der Suche nach verlassenen militärischen Einrichtungen.

Von Nick Kohl

10 ART OF THE CUT

04m33s

Eine Animation über die Kunst des Filmschnittes und eine Hommage an die legendäre Filmcutterin Anne V. Coates.

Von Alessandra Carlino

11 CONNECTIONS

02m04s

Ein Poesiefilm über (verblassende) Freundschaften.

Von Julia Schneider

12 DANCE- THROUGH LIFE

06m18s

Das lyrische Portrait der Choreografin Anja Bettenhäuser handelt von der Bedeutung der Kunst des Tanzes im Leben.

Von Yasir Saleh Muhammad

13 NACH MIR DIE SINTFLUT

19m02s

Ein Live-action Film über das beschauliche Klein-Reibach und die Angst, das Jubiläumsfest könnte sprichwörtlich ins Wasser fallen.

Von Christoph Hertel

14 KAIRO, VEIMAR AND THE IN-BETWEENS

07m40s

Das visuelle Tagebuch eines ägyptischen Mädchens, das aus dem geschäftigen Kairo, über Zwischenstopps ins kleine Weimar kommt.

Von Forat Elalfy

Summer Reel

Short Film Screening

31.07.
21:00
online —

intro—
duction

As part of the summaery2020 we are launching the Summer Reel for the first time ever where we present you the best films by our students at the Bauhaus University in Media art/design and visual communication. The screenings of the MEDIENROLLE and the SOMMERNACHTSTAPE had up to 1000 visitors every year and will now be online, for Germany and internationally! We will live stream shorts, animations, experimental films, documentations, music videos, and interviews with the filmmakers. The highlight of the evening will be the award of the Summer Reel Publikumspreis, where you can vote for your favourite film.

film program

01 ANSTIFTER

01m30s

A short-film, created for the 25th Weimar Human Rights Award about freedom of journalism and free-speech.

By Nicolas Schönberger

02 KURT

05m10s

A cuckoo falls madly in love with a robin. The only thing separating him from his happiness is a cuckoo clock.

By Matthias Kirchner

03 DON'T CALL ME CORONA

11m20s

A documentary about experiencing racism in the age of a pandemic through understanding and communication.

By Kai Zwettler

04 MY DEMON, YOUR DEMON

09m42s

Eleven members of an online platform talk about their demons.

An animation about mental health.

By Rika Tarigan

05 NARGES MOHAMMADI

00m30s

A documentary about Iranian human rights activist Narges Mohammadi and her fight for the freedom of speech.

By Julia Huber

06 ANKE- A PORTRAIT

05m57s

The insight behind the scenes of the everyday life of this self-confident and down-to-earth woman.

By Dasa Geiger

07 HOLD THE LINE

10m10s

A young woman is about to leave her apartment when she is suddenly confronted with an unpleasant visit from her past.

**By Anna Bilousova &
Sophie Roeser**

08 HOW TO SEW A HAT-TUTORIAL FROM THE 19TH CENTURY

04m50s

A tutorial to the music by Felix Mendelssohn-Bartholdy, on how you sew a hat with material from the 19th century.

By Liv Eichner

09 MASKED MAN

08m19s

A documentary about a young explorer with an unusual Instagram account searching for abandoned military facilities.

By Nick Kohl

10 ART OF THE CUT

04m33s

A short animated documentary and a tribute to the legendary film editor Anne V. Coates and the art of film editing.

By Alessandra Carlino

11 CONNECTIONS

02m04s

A poetry film about (faded) friendships.

By Julia Schneider

12 DANCE- THROUGH LIFE

06m18s

The lyrical portrait of choreographer Anja Bettenhäuser and the meaning of dance in life.

By Yasir Saleh Muhammad

13 NACH MIR DIE SINTFLUT

19m02s

A live-action film about the village Klein-Reibach and the possible fear of the Volksfest literally falling in the water.

By Christoph Hertel

14 KAIRO, VEIMAR AND THE IN-BETWEENS

07m40s

The visual diary of an Egyptian girl who moved from busy Cairo to little Weimar in East Germany and her escapes in-between.

By Forat Elalfy